



Lanzamiento de los VII Censos Nacionales Económicos de Panamá: Una herramienta clave para el desarrollo del país

4 junio, 2025



La Contraloría General de la República, a través del Instituto Nacional de Estadística y Censo (INEC), dio inicio oficial a los VII Censos Nacionales Económicos, una operación clave para fortalecer la planificación, la inversión y las políticas públicas del país.

La recolección de datos comenzó el 2 de junio y se extenderá hasta el 31 de diciembre de 2025. Más de 746 profesionales recorrerán el país para censar más de 39,000 establecimientos económicos, con el fin de actualizar la información sobre la estructura productiva nacional.

El censo cuenta con un presupuesto de B/. 7 millones, un 44% menos que lo inicialmente proyectado. De ese total, el 85% se destina al pago del personal, reinvertiendo en la economía de los hogares panameños.

A diferencia de los censos de población, esta operación requiere datos contables y administrativos. Por ello, se hace un llamado a las empresas a colaborar con los empadronadores, quienes han sido capacitados bajo estrictos estándares técnicos y éticos.



Contraloría refuerza buenas prácticas en manejo de bienes patrimoniales

11 junio, 2025



La Dirección Nacional de Auditoría Interna de la Contraloría General de la República organizó un conversatorio dirigido a funcionarios de la institución, enfocado en el manejo y traslado adecuado de bienes patrimoniales. La actividad tuvo como propósito fortalecer los procedimientos internos y promover el cumplimiento de las normativas que rigen la administración del patrimonio estatal. El evento contó con la participación de Elí Felipe Cabezas, subcontralor general de la República, y Milton Villarreal Carrasquilla, Director Nacional de Auditoría Interna, quienes destacaron la importancia de una gestión responsable y transparente de los bienes públicos.



El Contralor de la República, Anel Flores, participa del acto de inicio de la “Rehabilitación de la Carretera Panamericana Este”

26 junio, 2025



El Contralor de la República, Anel Flores, participó en el acto simbólico de la primera palada que marca el inicio del proyecto “Rehabilitación, Mejora y Mantenimiento por Estándares de Desempeño de la Carretera Panamericana Este”.

El Contralor Flores destacó que esta rehabilitación es la primera obra ejecutada bajo el modelo de inversión de asociación público-privada. “Esperamos que sea la primera de muchas, ya que este modelo es una forma real de concluir importantes obras y un medio para impulsar el desarrollo del país”, afirmó Flores durante su intervención.



Elí Felipe Cabezas, Subcontralor General de la República, participó en el II Foro de Líderes Locales 2025



El Subcontralor General de la República, Elí Felipe Cabezas, participó como invitado en la segunda edición del Foro de Líderes Locales 2025, organizado por la Autoridad Nacional de Descentralización (AND), con el respaldo del Ministerio de Cultura y el Centro de Competitividad de la Región Occidental.

El foro tuvo como objetivo fortalecer la coordinación entre el gobierno nacional y las autoridades locales para promover un desarrollo inclusivo mediante inversiones públicas y privadas que mejoren la calidad de vida de la población.

El II Foro de Líderes Locales 2025 se consolida como una plataforma estratégica para fortalecer la cooperación entre el gobierno central y las autoridades locales, contribuyendo al desarrollo equitativo y sostenible del país.